



Atanasio Pandiella, Eugenio Santos, Xosé Bustelo y Alberto M. Pendás.

# Incertidumbre económica en el aniversario del CIC

El Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca pide financiación a instituciones locales y autonómicas

SALAMANCA  
**ALEJANDRO SEGALÁS**  
dmredaccion@diariomedico.com

El Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC) cumplirá 15 años con la sombra de la incertidumbre económica y la falta de financiación sobrevolando. "Cumplimos también 15 años pidiendo financiación a las instituciones autonómicas y locales y a lo mejor si no llegan esas ayudas no celebramos, por ejemplo, el 30 aniversario", aseguró Atanasio Pandiella, subdirector del CIC, y recordó que en los últimos cuatro años el centro salmantino ha perdido tres grupos de investigación importantes por la falta de fondos. "Tenemos serios problemas para mantener el talento que tenemos y para atraer más por los problemas económicos", sentenció Pandiella.

En este sentido, el director del CIC de Salamanca, Eugenio Santos, insistió en que lo único que quiere el centro salmantino es poder competir en igualdad de condiciones que el resto de enclaves científicos de España. "Queremos contar con los mismos recursos que el resto para comenzar la carrera en la línea de salida como otros centros y no 100

metros más atrás como nos pasa ahora por no tener fondos básicos para el funcionamiento cotidiano", alertó Santos.

El centro de investigación salmantino celebrará este 15 aniversario con una sesión científica el próximo 1 de octubre en la Universidad de Salamanca, en la que participarán nueve investigadores puntales en sus campos como Eduard Batlle (Instituto de Investigación Biomédica de Barcelona), Joan Massagué (Sloan Kettering Institute, Nueva York), María A. Blasco (CNIO), Manel Esteller (Instituto de biomedicina de Bellvitge), Joan Seoane (Instituto de Oncología Vall d'Hebron de Barcelona), Óscar Fernández Capetillo (CNIO), Eugenio Santos (CIC de Salamanca), Marisol Soengas (CNIO) y Carlos López Otín (Instituto de Oncología de la Universidad de Oviedo).

## LUCHA INCANSABLE

Xosé Bustelo, uno de los organizadores de la jornada, destacó que se trata de una gran oportunidad para repasar la actualidad de los principales temas científicos con investigadores de primer nivel. Además, el in-

vestigador del CIC puso de manifiesto que estos 15 años han servido para avanzar mucho en la lucha contra el cáncer, aunque reconoció que todavía queda camino por conocer. "Progresivamente se irán curando subtipos de tumores o se cronificará la enfermedad dejando de ser letal como hasta ahora", puntualizó Bustelo.

Dentro de los principales avances del CIC en estos 15 años, los investigadores salmantinos destacaron las herramientas de diagnóstico y los tratamientos anti-tumorales llevados a la clínica, aunque resaltaron que hay algunos tumores en los que el avance científico está costando mucho más como son el cáncer de páncreas y el de pulmón en estadios avanzados.

Lo que sí dejaron claro los investigadores salmantinos es que son muy "tercos" a la hora de seguir trabajando y llamando a todas las puertas que hagan falta para seguir investigando y avanzando en la lucha contra el cáncer. "No nos rendiremos tan fácilmente y seguiremos tocando en la puerta pidiendo financiación para seguir avanzando", avisó Xosé Bustelo.